

AUTORIZACIÓN

DATOS DEL PARTICIPANTE

Nombre y Apellidos:

Domicilio:

Fecha de nacimiento:..... Grupo parroquial al que asiste:

Nombre del Colegio..... Curso.....

Alergias/Intolerancias:..... Talla de Camiseta.....

DATOS DE LOS PADRES/TUTORES:

Nombre y apellidos del Padre:.....

DNI Teléfono E-mail

Nombre y apellidos de la Madre:.....

DNI Teléfono E-mail

Autorizo a mi hijo/a o pupilo, a asistir a la actividad anteriormente indicada, lo que me comprometo a aceptar las normas de convocatoria e internas de la actividad, y certifico que mi hijo/a o pupilo no padece enfermedad física o psíquica que le incapacite para la convivencia en grupo o para la realización de las actividades a desarrollar en el campamento. Así mismo, autorizo al personal responsable del Campamento Nuestra Señora de Moratalaz para que en caso de accidente o enfermedad actúen con mi hijo/a o pupilo como mejor proceda. **En caso de que por enfermedad tuviera que abandonar el campamento, me comprometo a ir a recogerle.**

FIRMA DEL PADRE:

FIRMA DE LA MADRE:

• AUTORIZACIÓN para el uso de IMÁGENES O VÍDEOS del menor.

Por favor, **marquen con una cruz SI AUTORIZAN** a la Parroquia y a la Archidiócesis de Madrid a la reproducción y publicación de la imagen de su hijo/a o tutelado/a, obtenida en vídeo o fotografía en las actividades de Tiempo Libre y Campamento de Verano que organice la Parroquia y en las que participe. Esta publicación podrá hacerse por cualquier procedimiento, medio o soporte, para **finés de promoción y pastorales propios de la Parroquia y la Archidiócesis**, incluyendo cualquier formato de publicación, ya sea tradicional (ej., folletos, revistas), redes sociales, páginas web, vídeos y demás materiales promocionales y de difusión de la misma Parroquia o de las actividades de la Iglesia Católica en general. Dicha publicación es sin ánimo de lucro, y renuncian a solicitar remuneración alguna.

El padre/tutor La madre/tutora

• AUTORIZACIÓN para la inclusión DE LOS PADRES/MADRES/TUTOR en un GRUPO DE DIFUSIÓN DE WHATSAPP, de información sobre el Campamento de Verano y Actividades de Tiempo Libre.

Por favor, **marque con una cruz SI AUTORIZA** a la Parroquia el uso de su número de teléfono para su inclusión en Grupos de difusión Whatsapp destinados a la información y realización del Campamento de Verano y Actividades de Tiempo Libre.

El padre/tutor La madre/tutora

• AUTORIZACIÓN para el ENVÍO DE INFORMACIÓN sobre actividades.

Por favor, **marquen con una cruz SI AUTORIZAN** a la Parroquia y a la Archidiócesis de Madrid al uso de sus direcciones postales y de correo electrónico para **la remisión de información promocional de sus actividades y de la Iglesia Católica.**

El padre/tutor La madre/tutora



¡¡ REUNIÓN INFORMATIVA!!: EL MARTES 19 DE ABRIL, A LAS 20,15H.

Queridos padres y madres:

Un verano más, la Parroquia Nuestra Señora de Moratalaz apuesta por una actividad educativa de ocio y tiempo libre desde nuestra visión cristiana.

Al igual que en años anteriores, realizaremos juegos, gymkhanas, veladas, oraciones, talleres, marchas y un montón de novedosas actividades donde iremos descubriendo el valor de la vida y de la amistad, acompañados de Jesús.

• ¿Cuándo y dónde será?

Del **4 al 14 de Julio**, en el Albergue Nuestra Señora de África, en Galapagar (Madrid) <http://www.alberguensafrica.es>

• ¿Quiénes vamos?

Vamos un grupo de monitores de la parroquia, incluidos los sacerdotes, con todos los niños y niñas **nacidos entre 2005 y 2014**, ambos inclusive, que quieran venir a pasar unos días inolvidables con nosotros.

• ¿Cuánto cuesta el campamento?

- El campamento cuesta **330 € (50€ de preinscripción + 280€).**
- En caso de que haya **varios hermanos**, pagarían **300€ a partir del segundo.**

Para cualquier información, duda o consulta puedes escribir al correo nsmcampamento@archimadrid.es o llamar al teléfono 91 439 07 32

¡Os esperamos!



La PREINSCRIPCIÓN se podrá entregar **HASTA EL DOMINGO 15 DE MAYO**, los martes y jueves de 17h-19h en el Despacho Parroquial, o alrededor del horario de misas directamente a los sacerdotes.

¿Cómo?: Rellenad esta ficha y entregadla firmada por ambos padres, junto con el justificante de ingreso o transferencia de **50€** a la cuenta:

Parroquia Nuestra Señora de Moratalaz

BANCO SANTANDER: ES34 0075 0240 1206 0654 2862

Concepto: CAMPAMENTO DE “NOMBRE Y APELLIDOS DEL NIÑO”

No se recogerá el dinero en efectivo

Muy a pesar nuestro, tanto por la capacidad del albergue como por la de los monitores, tenemos un **número limitado de 75 plazas**, divididas en tres grupos: pequeños, mayores y medianos; por lo que la preinscripción no puede garantizar la plaza.

En caso de que haya más solicitudes que plazas **antes del 15 de mayo**, valoraremos el haberse apuntado primero (según la fecha del pago de la preinscripción), pero siempre tendrán prioridad: **1º)** quienes formen parte de algún **grupo** de la parroquia o proyecto de **Cáritas Parroquial**, **2º)** los que hayan participado en las **Actividades** de Tiempo Libre de la Parroquia durante el último año, y **3º)** los alumnos del **Colegio Parroquial**. **En caso de no obtener plaza se devolverá el dinero de la preinscripción.**

Si después del 15 de mayo quedaran plazas libres, se adjudicarán a partir de ese momento por orden de inscripción.

Una vez confirmada la plaza os convocaremos a una **reunión de padres el 30 de mayo**, para contaros todos los detalles del campamento. En esta reunión se anunciarán las fechas para entregar la documentación necesaria y convertir la preinscripción en **Inscripción** antes del 12 de junio.

Si después de esas fechas no se ha formalizado la inscripción, NO se tendrá derecho a la plaza ni a la devolución del dinero de la preinscripción.

Ningún niño debe dejar de asistir por problemas económicos, de darse estos, se ha de exponer la situación a los monitores o sacerdotes para buscar la solución más conveniente.

INFORMACIÓN SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS

Responsables del tratamiento	PARROQUIA NTRA. SRA. DE MORATALAZ R7800587C C/Entre Arroyos, 19 – 28030 MADRID nsmcampamento@archimadrid.es 914390732	Arzobispado de Madrid NIF R2800137H Calle Bailén nº8 28103 Madrid dpd@archimadrid
Delegado de protección de datos	Puede contactar con el Delegado de Protección de Datos de la Archidiócesis de Madrid: <ul style="list-style-type: none"> • Por correo electrónico (dpd@archimadrid.es) • Por correo postal: Calle Bailén nº8, Madrid (28013) 	
Finalidades	Gestión de preinscripción, inscripción y realización de las actividades de Campamento de Verano de niños, adolescentes y jóvenes de la parroquia. Envío de comunicaciones promocionales sobre las actividades de la Parroquia y de la Archidiócesis (en caso de autorizarse). Uso de la imagen del menor para finalidades de promoción y pastoral propios de la Parroquia y de la Archidiócesis (en caso de autorizarse). Los datos de salud, tanto relativos a enfermedades, patologías, grado de discapacidad, así como alergias o intolerancias alimentarias (y análogos) se solicitan con la finalidad de: <ul style="list-style-type: none"> • Favorecer el mejor desarrollo de la actividad y atender las posibles necesidades especiales que puedan requerirse. • Dispensar fármacos o medicamentos asociados a la patología del menor. • Proporcionar asistencia temprana o de urgencia en el caso de que fuese necesario para proteger el interés vital del menor. • Ofrecerle alimentos y bebidas adecuadas a la alergia o intolerancia alimentaria del menor. 	
Plazo de conservación	Los datos se conservarán el tiempo necesario para gestión de las actividades del Campamento de Verano y Actividades de Tiempo Libre. Las imágenes se conservarán en tanto sean necesarias para la finalidad para la que se cedieron.	
Legitimación	Ejecución de contratos (seguro, etc.); realización de las actividades de Tiempo Libre, Campamento con pernocta y marchas. Consentimiento en el caso de autorización para el envío de información sobre actividades y para el uso de imágenes o vídeos del menor.	
Destinatarios de los datos	Los datos se comunicarán a las instituciones eclesíásticas que sea necesario. En el caso de uso de imágenes o vídeos se tiene por destinatario al público en general de las actividades promocionales. Los datos de salud proporcionados podrán ser cedidos a profesionales y servicios sanitarios, públicos o privados, para proteger el interés vital del menor. Así como para la contratación de seguros.	
Derechos	Los interesados pueden ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición y portabilidad, y el derecho a retirar su consentimiento al uso de las imágenes del menor dirigiéndose por escrito a la Parroquia a la dirección indicada y aportando su DNI. Si han prestado su consentimiento al tratamiento de sus datos con fines de envío de información promocional sobre las actividades de la Parroquia, la Archidiócesis y la Iglesia Católica, pueden retirarlo en cualquier momento si el envío realizado es electrónico, con los medios proporcionados al efecto, o dirigiéndose a la Parroquia en la dirección que se ha facilitado.	
Reclamación	Los titulares de los datos pueden presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos si lo consideran oportuno.	